



## Una jornada de lo más divertida en las Fiestas Patronales 2017 de Las Torres de Cotillas

*Hoy lunes 21 de agosto el tenis de mesa, las cometas, las tapas y las vaquillas han protagonizado la jornada*

21/08/17 – Las Fiestas Patronales 2017 de Las Torres de Cotillas siguen su curso y hoy lunes 21 de agosto el programa de actos ha propuesto una jornada de lo más variada y divertida. Por la mañana se ha disputado el campeonato de tenis de mesa en el pabellón 'Mireia Belmonte' y se ha celebrado la primera parte del taller 'Construye y vuela tu cometa', en el que los participantes han elaborado estos curiosos artefactos en el pabellón municipal. Este taller, enmarcado en el proyecto 'Do-U-Sport', ha tenido su continuación por la tarde en el campo de césped natural, donde grandes y pequeños han volado sus cometas.

Además, hoy ha comenzado la 'Ruta de la Tapa Express', que hasta el próximo viernes ofrecerá en un amplio listado de bares del municipio al mediodía tapa más bebida (cerveza, vino o refresco) por solo 2'50 euros. A media tarde el auditorio municipal 'Juan Baño' ha acogido unos talleres infantiles donde ha sobresalido el espectáculo de magia y humor del payaso Ronal McDonald, mientras que la suelta de vaquillas de hoy ha sido a beneficio de las peñas festeras. Todo ello en un día en el que la eucaristía con la presencia de la imagen de la patrona se ha celebrado en casa de Brígida Fernández, vecina de La Loma.

El colofón será una master-class del grupo 'Kimera' (22'30 horas), que pondrá a bailar y a sudar a todos los asistentes que quieran pasarlo en grande con esta divertida actividad en el auditorio municipal 'Juan Baño'.



### +INFO



### Más para el martes

Mañana martes 22 de agosto la primera actividad será a las 19 horas en el campo de fútbol de césped natural: una tirada con arco para todas las edades organizada por el club 'Orion' y que tendrá entrada libre. A las 20 horas se celebrará la última suelta de vaquillas en la plaza de toros portátil de La Emisora, a beneficio de la asociación 'Nueva Vida'. A la misma hora en la Ermita de San Pedro se celebrará una eucaristía, tras la cual se procederá al traslado de la imagen de la Virgen de la Salceda a la Ermita de San José del Barrio de la Condomina.

La peña 'Rincón Pulpitero' volverá a hacer las delicias de los más pequeños con su 'Canta-Rincón', que se celebrará en el auditorio municipal 'Juan Baño' (20 horas). Y el deporte volverá a ser protagonista a las 21'30 horas con la final del campeonato de fútbol-7 de verano, que se disputará en el Municipal 'Onofre Fernández' organizado por la asociación 'Las Torres Deportivas'.

Pero los actos no acabarán ahí, ya que a las 22 horas llegará una nueva edición de la popular 'Noche de la Brasa y Zurra', que tendrá lugar en la avenida Ronda Oeste, detrás del colegio 'Monte Azahar'. Además, a las 23'30 horas en ese entorno se celebrará una 'Batalla de gallos', con actuaciones de raperos, y al finalizar la charamita iniciará desde allí su recorrido musical por las calles del pueblo.



### +INFO